



決戦の年を迎えて

日本薬剤師連盟 副会長 神谷まさゆき

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。

さて、コロナ禍の中で昨年2月より開始した全国支部訪問は、ビデオ通話等を利用した薬局訪問やWEBを通じた交流会等のリモート訪問で始まりまし
た。3月からは、感染症対策のガイドラインに基づき対策を徹底し、直接訪問
ができたところでは日中は薬局、卸事業所等を訪問し、夜は集会や意見交換会
に参加するという日程を基本に、状況に応じリモート訪問や直接訪問を組み合
わせたハイブリッド訪問等を行いました。訪問先都道府県薬剤師連盟の皆様
におかれましては、訪問活動の実施にご尽力いただきましたことに感謝申し上げ
ます。おかげさまで昨年末までに38都道府県を訪問することができました。

このような中で7月には、自由民主党から第一次の公認候補者の決定をいた
だき、愛知県参議院比例区第18支部を設立することができました。これは私
の活動をご理解いただき、ご支援いただいている皆様のおかげと感謝の気持ち
でいっぱいになるとともに、その重責に決意を新たにしました。

本年は、子年に生まれた種が丑年で育ち、成長して伸び始める状態を表すと
される寅年です。神谷まさゆきも、子年（令和2年）3月の定時評議員会で藤
井基之先生の後継者として組織内統一候補に決定いただき、皆様のご支援に育
まれていよいよ決戦の年を迎えました。皆様からいただきました温かいお気持
ちを胸に、悲願達成を目指して虎のごとく勇猛果敢に力一杯頑張ります。

本年が皆様方にとって素晴らしい年になりますことをお祈り申し上げ、新年
の挨拶といたします。

1. Facebook ページ 『薬剤師「神谷まさゆき」の活動日誌』を公開しました。

右のコードから閲覧してください →



2. 神谷まさゆきのホームページを開設しました。

右のコードから閲覧してください →



3. 神谷まさゆきメールマガジンを開始しました。

右のコードから登録をお願いいたします →



4. 神谷まさゆきの公式LINEアカウントを開設しました。

右のコードから登録をお願いいたします →

